

**RUBEN PEREZ**

VALLE DE MÉXICO | Agarrón entre los “Ricardos”

En la Cámara de Diputados del Estado de México pasó justo lo que se esperaba, en el marco del supuesto diálogo nacional sobre la reforma constitucional del Poder Judicial. No hubo sorpresas y el agarrón previsto entre los defensores del proyecto lopezobradorista y los renuentes a aceptar los cambios en el sector apareció enseguida. Frente a la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, quien asistió al recinto legislativo, Ricardo Sodi Cuellar, presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura de la entidad no tardó en pronunciarse contra la austeridad, bajo el argumento de que se requiere suficiencia presupuestaria para el buen funcionamiento del Poder Judicial local. Sin titubeos advirtió: “una buena administración de justicia requiere inversión y autonomía”. Dicho esto, vino la respuesta de Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, y encargado de hacer la talacha del oficialismo desde esa trinchera, con el fin de atender puntualmente las órdenes emanadas de Palacio Nacional. El zacatecano sentenció que ningún órgano autónomo escapará de la austeridad, incluyendo por supuesto al Poder Judicial. De cara a los secuaces de su tocayo Ricardo Sodi Cuellar, dijo que la política de austeridad será una realidad ineludible para todos los órganos autónomos. Dejó en claro que se debe garantizar que nadie gane más que el Primer Mandatario, conforme a lo establecido en el Artículo 127 de la Constitución.

Pero el titular del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de México no se quedó callado y reviró que el asunto requiere asegurar la independencia del Poder Judicial. En la Cámara de Diputados se reconoció el impacto de la organización la elección de mil 600 ministros, jueces y magistrados, pues costaría entre 3 mil y 3 mil 500 millones de pesos, dejando entrever que la defensa de la austeridad no es más que una falacia de la 4T. La cifra está calculada con la ayuda de actuarios y personal del Instituto Nacional Electoral. En el evento también estuvo presente Ignacio Mier Velazco, coordinador



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

03/07/2024

OPINIÓN

del Grupo Parlamentario de Morena en la sexagésima quinta Legislatura Federal, quien al igual que Monreal defendió la encomienda del oficialismo. El halo al interior del Congreso local terminó con la sensación advertida por politólogos, en el sentido de que esos encuentros son una simulación ante la firme determinación del grupo en el poder, aprovechando su mayoría cualificada, para llevar a cabo los planes de la 4T sin trastabillar y en abierto avasallamiento.

A RENGLÓN SEGUIDO

ENORME molestia en el gobierno municipal de Ecatepec han generado los eventos de la alcaldesa electa de ese municipio, Azucena Cisneros, quien no deja de tener reuniones con vecinos y representantes de diversas colonias. Y es que en las entrañas de la administración que preside el edil, Fernando Vilchis Contreras, el enfado es porque existe una especie de "gobierno paralelo" a cargo de la ex diputada local, pues en distintos momentos ofrece acciones de apoyo en favor de la población. En uno de sus últimos eventos anunció que Ecatepec abrirá empleos para la población discapacidad, algo que sin duda le quita reflectores al alcalde en turno...VECINOS de la colonia Culturas, en el municipio de Chalco, nuevamente se encuentran bajo el agua como consecuencia de las intensas lluvias de las últimas horas. Los pobladores de esa zona, al igual que muchos otros en distintos municipios mexiquenses, han tenido que pagar los costos de malas planeaciones urbanas y deficientes acciones de mantenimiento en los sistemas de drenaje. El gobierno de Chalco, de manera rutinaria, manda a personal para ver qué puedo hacer frente a un problema y una pesadilla cíclica que mantiene a las familias condenadas al desastre...FINALMENTE echaron para atrás el futuro legislativo de Luis Alberto Carballo Gutiérrez, diputado electo por el distrito 23 en Lerma, luego de que le fuera revocada la constancia de mayoría por denuncias en su contra como deudor alimentario. Con esto, el Partido Verde queda en duda sobre la pulcritud de las personas que lanza como candidatos, aunque de acuerdo con Carballo Gutiérrez dice tener la seguridad de que cumple con sus obligaciones familiares. ¿Cuántos casos iguales habrá entre quienes ganaron un puesto de elección popular?